

ÉLECTROTECHNIQUE ■ L'entreprise vichyssoise reprise par le groupe Galilé il y a huit mois est devenue Peinta

Une démarche offensive pour acquérir de nouveaux clients

L'entreprise vichyssoise Peintamelec est devenue Peinta à l'occasion de sa reprise par le groupe Galilé en juin dernier. Soutenue par ses clients historiques, cette entreprise de 48 salariés booste sa démarche commerciale. Peinta est spécialisée dans la conception, la fabrication et l'intégration de sous-ensembles électrotechniques spécifiques.

En moins de huit mois, Peinta a retrouvé sa certification qualité ISO 9001 pour répondre à ses donneurs d'ordre. Ces derniers travaillent dans les domaines techniques pointus de la marine, du nucléaire et de l'énergie.

« Nous avons été accompagnés



ATELIER. Peinta est spécialisée dans la conception, fabrication et intégration de sous-ensemble électrotechnique. PHOTO DOMINIQUE PARAT

par nos clients historiques qui ont répondu présent pour atteindre nos objectifs de commandes, explique Olivier Tremeau, directeur général adjoint de Peinta. Côté commercial, nous misons sur la prospection pour trouver de nouveaux donneurs d'ordres. »

Le pôle Énergie (100 personnes et 12 millions d'euros de chiffre d'affaires) du réseau industriel Galilé (340 personnes et 42 millions d'euros de CA), a programmé un projet de relance appelé « Cap Peintavenir ».

« Galilé a l'habitude des reprises d'entreprises connaissant des difficultés. Et il faut

trois ans pour consolider une société, explique Olivier Tremeau. Il a fallu retrouver une organisation avec 48 salariés, repenser tous les process, Nous avons réaménagé les ateliers et proposé de la formation au personnel. Une responsable comptabilité et un soudeur qualifié ont aussi été embauchés. »

Pour 2015, l'embauche d'un chargé d'affaires est aussi envisagée. « Le contexte économique est difficile mais il nous faut une démarche pugnace et ciblée pour acquérir de nouveaux clients », souligne le directeur général adjoint. ■

Denis Lorut